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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in  Abg. Mag.a Maria Buchmayr 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer 
 
 
Sehr geehrter Herr Landeshauptmann! 
 
Für die Skigebiete Höss und Wurzeralm wird seit mehreren Jahren von einzelnen Akteuren – 
unter anderem der Hinterstoder-Wurzeralm Bergbahnen AG - ein Zusammenschluss 
angestrebt, der mit finanzieller Beteiligung des Landes unterstützt werden soll. Aus Sicht des 
Landes OÖ und der Steuerzahler ist die Wirtschaftlichkeit der für ein solches Projekt 
eingesetzten öffentlichen Finanzmittel ein wichtiges Kriterium. 
 
Was ist der aktuelle Stand des Projektes des Skigebietszusammenschlusses Höss-
Wurzeralm, das unter anderem von der Hinterstoder-Wurzeralm Bergbahnen AG 
betrieben wird, an der das Land OÖ beteiligt ist? 
 
 
 
 Mag. Buchmayr 
 
 


